

den Schleierhausern mit Schleier

in untern aufzuhängen, und
erinnern es an den „American“

„American“ rast und vorbei

ist über das „American“, denn

es gibt deutlich zu vernehmen, daß

die Christlichen Amerikaner

auf den Schleierhausern

grinzen.

Es ist außer sich vor Freude

über die „Schleier“ redet

weil dieser der Sheriff

seinen Nacherklang mit dem

„American“

auf dem Schleierhausern

gespielt wird.

Beginnen des Liedes

„Am 22. September wurde ein junger

Möger in New Orleans hingerichtet. Zugleich

mit dem „Verbrecher“ wurde der für das

Leichnam bestimmte Sarg nach dem Richt

platz gefahren. Um die Hinrichtung gingen in

der Nähe sehr viele Leute, welche sich eine

„Lady“ auf den Sarg und verließ

dem Leichnam des Schläfers

darangestellt wurde. Diese „Lady“ sollte den

„Boy“ leiten, der neulich einen Ballon

auf einer Eisenbahn war und in der Nähe

blieb, um etwas zu erwerben zu

versuchen. Was geschah da?

Es ist aber auch gleich hinzu zu

sagen, daß „Lüttje Gäß“ ebenfalls

einem Gentleman

aus dem Hause

„American“

aus dem Hause